

「杏和祭」が盛大に行われました！

9月6日（水）～9月8日（金）に杏和祭を行いました。

1日目は大治太鼓、クラス企画、模擬店、部活動・有志発表、バザー、ピフリオバトルを実施。準備の段階では雨が降っていましたが、企画が始まると天気が回復し爽やかな気候の中での実施となりました。2日目は稲沢市民会館で文化公演会とステージ発表。どのクラスも工夫された、素晴らしいステージでした。3日目は体育祭。前日の雨の影響でグラウンドコンディション不良のため、時間を遅らせての開始になりました。準備の生徒たちは、積極的に協力して動いてくれました。

夏休みから熱心に練習や準備に取り組んだ成果が現れた3日間でした。高校生活最後の学校祭になる3年生は、とてもエネルギッシュで後輩たちを引っ張り、中心となり盛り上げてくれました。今年もとても熱い学校祭でした。

学校祭1日目



吹奏楽部の演奏



大治太鼓



クラス企画



模擬店



学校祭2日目



「ダイナマイトしゃかりきサーカス」さんのアカペラコンサート



会場はおおいに盛り上がりました!



ステージ発表 優勝 3年1組



ステージ発表 準優勝 3年3組

学校祭3日目

みんな全力で競技しました!笑顔いっぱいの体育祭でした!

